

La Vie Communale

Juin 2025

www.la-baume-hostun.fr

FÊTE DE L'ÉTÉ

ÉDITION
SPÉCIALE

FÊTE DE L'ÉTÉ

Le Comité des Fêtes, l'Association de Parents d'Élèves (APE), le Chalutier et la municipalité vous invitent à la traditionnelle Fête de l'Été qui aura lieu ce samedi 14 juin 2025 !!

Il y en aura pour tous les goûts, pour tous les âges, venez nombreux !! Découvrez le programme ci-dessous :

13h30 :

Inscription Concours de boules

Doublettes / 14h00 début du tournoi

15h-18h :

+ tout l'après-midi

Structure gonflable pour les 3/11 ans

Nombreux Jeux pour tous les âges !

(piscine à balles, jeux en bois, babyfoot...)

16 h :

Exposition sur les dons d'organes

17h :

**Déambulation de musiciens dans le cadre
du festival «Musifolia aux Champs»**

18h :

Démonstration de Danse Country

à partir de 19h :

Concert live «MY LOVELY GURU»

19h :

Barbecue-frites-glaces

21h :

Soirée dansante



BUVETTE - SNACK

La petite info en t

Dans le cadre de la fête de l'été vous pourrez aussi retrouver des infos sur l'avancée du projet Coeur de village avec notamment le lancement de la deuxième phase du groupe de co-construction.

L'objectif sera de se concentrer sur le parc et ses jeux ainsi que les nouveaux espaces rouverts prochainement au public autour du presbytère, de l'atelier... et toutes les liaisons douces qui seront à créer.

Nous sommes actuellement en cours de sélection du bureau d'étude qui nous accompagnera... mais tout ça vous sera expliqué lors de la fête de l'été !



CONCERT - FESTIVAL « MUSIFOLIA AUX CHAMPS »

DRÔMANS Cadences
Musique Classique

Musifolia aux champs

Les Artistes :
Violon : Gaëlle-Anne Michel, Gaëlle Sporer et Fabian Ishiyoshi
Violoncelle : Laurent Hélie-Miché
Piano : Aude-Liesse Michel et Guillaume Vincent
Chant : Coline Infante
Clarinette : Diane Febvre
Trompette : David Febvre
Basson : Francis Bourgeois
Contrebasse : Louis Giffé

Dimanche 1er juin - 18h
Église de Bourg de Péage

Samedi 14 juin
Parc - la Baume d'Hoston

Dimanche 15 juin - 18h
Église de la Baume d'Hoston

Mardi 24 juin - 20h
Église de Montmiral

Samedi 28 juin - 20h
Salle des fêtes de St Paul-Jés-Romans

Mardi 1er juillet - 20h
Église de Chateauzeau

Tarifs : 8/12€
Gratuit pour les moins de 12 ans

Reservations : 06 14 68 69 34
www.dromanscadences.com

Aquarelle, Aude-Liesse MICHEL

L'Association Drômans Cadences qui a déjà pu nous faire profiter de superbes concerts sur la commune (Musifolia aux champs dans l'église en 2018 et le Carnaval des animaux en 2021)... revient avec une nouvelle proposition ce week-end des 14 et 15 juin 2025 !

Dans le cadre de son festival « **MUSIFOLIA aux CHAMPS** », **trois temps forts sur le thème du « carnet de voyage »** auront lieu sur notre commune :

→ **Le samedi 14 juin à 17h, pendant la fête de l'été dans le parc**, un jeune couple de musiciens classiques de formation, partis en vélo avec leurs deux enfants et leurs instruments sur les routes du monde viendront partager leurs aventures et vous feront profiter de leur talent de musiciens des rues ! Le duo Fa Mi Anches-Mains, sur les chemins, main dans la main, avec Diane la fameuse Clarinédiateur et David le majestueux Trompétichromatiste !

Ils pédalent sur les chemins, entre anches de roseau et de métal, mêlant les mains aux pistons, clefs et boutons avec leur vélos chargés de sacs pleins de musiques joyeuses et festives et sur un air de Fa Mi...!

Venez valser, tourner, sautiller, mazurker, vous déhancher et laissez-vous envoûter par cette alliance inhabituelle aux sonorités douces et mélodieuses de la clarinette, du cornet à piston et des accordéons sur un répertoire de ses compositions langoureuses, festives et joyeuses. Venez nombreux les entendre et faire plus ample connaissance.

→ **Le dimanche 15 juin à 18h dans l'église du village**, concert de musique classique toujours autour du thème du « Carnet de voyage » avec David Febvre à la trompette, Diane Febvre à la clarinette, Coline Infante au chant et Aude-Liesse Michel au piano.

→ Un troisième temps fort aura lieu en amont **le vendredi 13 juin dans l'école avec les enfants** qui auront la chance de découvrir les instruments et les récits de Diane et David.



TIERS-LIEU DU CHALUTIER

Fête de la musique !!

Le 21 juin, traditionnellement c'est la fête de la musique mais le Chalutier prend de l'avance et profitera de la guinguette du Chalu' du **mercredi 18 juin pour accueillir le super « Orchestre de l'Oeuf » pour un bal immersif et complètement ouf à partir de 20h !**

L'Orchestre de l'Oeuf, ce sont des musiciens, musiciennes de Grenoble et de Chabeuil, qui proposent un bal inédit et immersif. À partir d'un répertoire glané dans le monde entier puis détourné jusqu'à constituer un folklore imaginaire, ils entraînent le public dans un récit de voyage interactif, une immersion par la danse dans un monde réinventé.

Évidemment, comme toute guinguette du Chalu' qui se respecte, il y aura en plus de tout ça, un marché de producteurs et de créateurs, une petite restauration, une buvette et un stand de prêt pour participer au rachat du Chalu' !

Levée de fond citoyenne !

Depuis 4 ans, on cloue, on bricole, on invente, on partage des cafés, on organise des concerts, des marchés de créateurs, de créatrices, des scènes ouvertes, des réunions de gouvernance et des ateliers où on fabrique ses culottes soi-même.

Le Chalutier est un collectif, un territoire en mouvement, un lieu qui fabrique du lien et du sens... Et aujourd'hui, on passe à la vitesse supérieure : on lance une levée de fonds citoyenne pour racheter nos bâtiments !

Comment participer ?

... soit en **faisant un don** en passant par HelloAsso, soit **via le prêt participatif !** C'est un **acte d'épargne engagé**. Votre argent ne dort plus à la banque, il travaille ici, à La Baume d'Hostun. Il fait pousser du collectif, des idées, de l'entraide. Et il vous est **remboursé sous 5 ou 10 ans**, selon l'accord que vous choisissez. Pour plus d'infos et vous lancer, vous pouvez contacter Léa Pécoul à lpecoul@lechalutier.org !

Et croyez-nous, chaque participation compte pour que ce projet reste accessible, ouvert, vivant.



FÊTE DU JEU avec Familles Rurales de Jaillans et des communes avoisinantes !

La ludothèque de Familles Rurales célèbre la fête du jeu, le samedi 21 juin de 14h30 à 18h à la ludothèque Kid'O'Ludo située à Eymeux.

Au programme : animations familiales, jeux de bois, maquillage, spectacle... ouvert à tous !

Retrouvez à 17h le spectacle « Il pleut des coquelicots » par Aurélie Loiseau, conteuse.

Buvette et petite restauration sur place.

TRAVERSÉE RESPONSABLE : Les jeunes du Point Jeunes de La Baume d'Hostun en route pour un monde durable ! Par Amélie DREVETON, animatrice du Point Jeunes



Depuis plus de trois ans, j'ai la chance d'accompagner un groupe de six jeunes incroyablement investis, âgés de 16 à 17 ans, au sein du Point Jeunes de La Baume-d'Hostun. Ensemble, ils ont créé la junior association « **TEAM VERCORS** », avec un rêve commun : monter un projet solidaire à l'étranger. Ce rêve est en passe de devenir réalité : en juillet 2025, ils partiront pour deux semaines au **Togo**, dans le cadre d'un projet qu'ils ont baptisé « **Traversée responsable : voyage pour un monde durable II** ».

Ce projet, ils l'ont imaginé, construit, financé et porté de bout en bout. Il mêle **solidarité internationale, engagement écologique et ouverture culturelle**.

Durant la première semaine, ils mèneront des **actions solidaires** en partenariat avec l'ONG togolaise *Jeunes Verts*. Des animations seront organisées dans un orphelinat et auprès de personnes en situation de handicap : jeux, ateliers, échanges culturels, et même une action de **reboisement** autour de l'orphelinat.

La deuxième semaine, ils découvriront une **usine de charbon écologique** à Lomé. Produisant un charbon bio à partir de déchets agricoles recyclés, cette structure est un exemple fort de transition écologique locale. Les jeunes participeront à toutes les étapes de fabrication, puis partageront leur expérience en France à travers un film documentaire et des actions de sensibilisation.

Ce projet, c'est aussi une aventure humaine locale, nourrie par des mois d'investissement. Depuis 2021, ces jeunes ont organisé de nombreux événements pour autofinancer leur projet : fêtes, marchés, ventes de gâteaux, emballages de cadeaux... Leur engagement a toujours été soutenu par la commune et ses habitants.

Je tiens à adresser **un immense merci aux habitants de La Baume-d'Hostun, à la mairie, et à toutes les associations locales qui nous ont accompagnés depuis le début : Le Chalutier, l'Association des Parents d'Élèves, le Comité des Fêtes... et bien sûr tous les bénévoles qui ont cru en eux et leur ont tendu la main.**

À leur retour, une journée de restitution sera organisée à La Baume-d'Hostun : projection du film, exposition photo, dégustation de plats togolais, retours d'expérience... Un moment ouvert à tous pour partager ce beau projet qui, de La Baume au Togo, est né d'un élan collectif.

→ Suivez leur aventure sur Instagram : [@team_vercors26](https://www.instagram.com/team_vercors26)

Dates à retenir :

14 juin : Fête de l'été

15 juin : Concert Musifolia aux champs

18 juin : Guinguette du Chalutier «Fête de la musique»

20 juin : Repas des jeunes retraités

21 juin : Messe à la Baume d'Hostun

21 juin : «Fête du jeu» à la ludothèque
de Familles Rurales à Eymeux

27 juin : Don du sang à la salle des fêtes

1er juillet : Fête de l'école Victor Boiron

15 juillet : Conseil Municipal

Prochaine Vie Communale en juillet